



Care+

EYES

Solución oftálmica hidratante FORTE **0,4% Hialuronato de sodio y Levocarnitina** **Alivio extra de los ojos secos**

¿Qué es?

Care+ Solución oftálmica hidratante FORTE es una solución oftálmica sin conservantes indicada para el alivio del ojo seco e irritado de grado moderado a severo. Forma una capa protectora sobre la superficie del ojo, humectando e hidratando la película lagrimal. Es una solución oftálmica de alta viscosidad en forma de gel que se extiende uniformemente sobre toda la superficie ocular. Por lo tanto, actúa como un “escudo” que protege el ojo de factores externos y reduce la evaporación de las lágrimas, lo que permite un alivio natural del secado. La formulación única del producto permite la protección y restauración de la superficie del ojo, sin tener una visión borrosa.

Indicaciones

Care+ Solución oftálmica hidratante FORTE está formulado para dar protección en la superficie ocular durante un periodo largo de tiempo, gracias a su composición que contiene una alta concentración de hialuronato de sodio y levocarnitina. **Care+ Solución oftálmica hidratante FORTE** debido a su formulación espesa en forma de gotas de gel, alivia la irritación, sequedad ocular, ardor y sensación de cuerpos extraños en los ojos debido a elementos ambientales como el viento, el sol, el aire seco, el agua salada, el humo, la luz excesiva, el aire acondicionado caliente, el uso prolongado del ordenador o cirugía ocular, uso prolongado o frecuente de lentes de contacto.

La solución está especialmente formulada con una alta concentración de hialuronato de sodio y levocarnitina que crea una cubierta protectora estable y uniforme para el ojo.

Contenido del envase

Care+ Solución oftálmica hidratante FORTE es una solución oftálmica estéril en un envase de 10 ml. El envase está especialmente diseñado con un mecanismo para sellar la salida. Éste cierra la punta del envase inmediatamente después de liberar la gota, evitando que un exceso de gotas salgan del envase. Esto también significa, a diferencia de las gotas oculares estándar, que las bacterias potencialmente dañinas no pueden entrar en la solución, lo que le permite permanecer estéril hasta 90 días después del primer uso.

Modo de uso

1. Aplicar 1 o 2 gotas en el ojo afectado, 3 o 4 veces al día, ejerciendo una ligera presión sobre el cuerpo del frasco.
2. Después de que el líquido haya alcanzado menos de la mitad del frasco, se necesita un poco más de presión sobre el cuerpo del frasco para liberar la gota.
3. Ejercer demasiada presión puede causar la salida de un flujo continuo de solución, en lugar de gota a gota.

Ingredientes

Hialuronato de sodio, L-carnitina, cloruro de zinc, ácido bórico, tetraborato de sodio decahidrato, cloruro de sodio, sorbitol, agua.

Precauciones

No utilizar el producto si el envase está dañado. No utilizar el producto en caso de sensibilidad a alguno de los ingredientes del producto. No utilizar el producto después de la fecha de caducidad indicada en el estuche y el frasco. No tocar la superficie ocular con la punta del frasco. Tras la administración, en casos raros, se puede tener una visión confusa de forma leve y temporal debido a la viscosidad de la solución. Por lo tanto, es aconsejable esperar unos segundos antes de realizar cualquier actividad que requiera tener una buena visión. Esperar por lo menos 10 minutos antes de administrar cualquier otro producto oftálmico. Desechar el contenido 90 días después de la primera apertura. Mantener fuera de la vista y del alcance de los niños. No ingerir. No desechar el frasco en lugares donde pueda dañar el medio ambiente. Solo para uso oftálmico externo. Conservar a una temperatura entre 9 y 25 °C. El producto normalmente está destinado para su uso de forma continua durante no más de 30 días; si los síntomas persisten consulte con su médico. Compatible con lentillas blandas. Debido a la falta de datos específicos sobre el uso del producto durante el embarazo o la lactancia, y para el uso en niños, consulte a su médico o farmacéutico antes de usar **Care+ Solución oftálmica hidratante FORTE**.

¿Dudas? ¿preguntas?




info@careplus.es
www.careplus.es

Fecha de revisión del texto: Septiembre 2019



Distribuido por:
Laboratorio STADA, S.L.,
Frederic Mompou 5,
08960 Sant Just Desvern
(Barcelona) España

 NTC s.r.l.,
Via Luigi Razza 3,
20124 Milán (ITALIA)

9295468 2004
LFHYS14000

